

Expo Socabio 2025: Rodeo, tecnología y tradiciones rurales se unen en un evento imperdible

“Queremos mostrar la tecnología del campo y nuestras tradiciones. El rodeo es parte de eso; es el deporte nacional”, afirma José Miguel Stegmeier, presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío.

Los organizadores del Clasificatorio Zona Sur y la Expo Socabio 2025 llevan meses preparando este evento, que se realizará entre el 28 de febrero y el 1 de marzo en el Recinto Socabio, situado en el área sur de Los Ángeles.

Ambos eventos, que se unen por primera vez, buscan destacar la tecnología agrícola y las tradiciones del mundo campesino, atrayendo a un público diverso, desde familias hasta profesionales del campo.

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío, José Miguel Stegmeier, explicó que la decisión de fusionar ambos eventos responde a la magnitud e importancia de cada uno. “Queremos mostrar la tecnología que se usa en el campo, junto con las tradiciones y costumbres. El rodeo es parte de eso; es el deporte nacional”, afirmó.

Además, destacó que el objetivo es ofrecer una experiencia integral: “El conjunto de actividades le mostrará a las personas que vengan de las ciudades un abanico completo del campo”.

EL RODEO: UN DEPORTE CON HISTORIA

El rodeo, declarado depor-

te nacional de Chile en 1962, tiene sus raíces en las facnas ganaderas de la Colonia. Nació como una necesidad práctica para reunir y clasificar el ganado, pero con el tiempo se transformó en una tradición que combina destreza, cultura y comunidad. Hoy, es una actividad que une a generaciones y refleja la identidad rural del país.

En el marco del Clasificatorio Zona Sur, los participantes competirán por un lugar en el Campeonato Nacional de Rodeo, mientras que los visitantes podrán disfrutar de espectáculos ecuestres, muestras de animales y concursos de mascotas. “Estamos muy entusiasmados con la expectativa de público y la participación de empresas en Expo Socabio”, agregó Stegmeier.

MEJORAS EN EL RECINTO SOCABIO

El presidente de la Asociación de Criadores de Caballos de Raza Chilena de Biobío, Salvador Larraín, detalló las mejoras que se están realizando en el recinto para recibir a los asistentes. “Se están haciendo trabajos importantes para



LA MAGNITUD DE AMBOS eventos genera la expectativa de que asista gran cantidad de personas, entre expositores, participantes, huasos y público en general.

restablecer la belleza que tenía este lugar antiguamente. Queremos dar comodidades tanto a los corredores como al público en general”, explicó.

Larraín también destacó que el evento será una fiesta que conectará el campo con la ciudad. “Expo Socabio es la unión de la agricultura, lo forestal y la ruralidad con la ciudad. La idea es que la gente venga a pasar un grato día en familia y conozca nuestras tradiciones”, invitó. Entre las actividades destacan una granja de animales, una carpa de especies exóticas y espectáculos ecuestres.

UNA EXPERIENCIA PARA TODOS

El evento no solo está dirigido a los amantes del rodeo, sino también a quienes desean conocer más sobre la vida rural. “Queremos que las familias disfruten de un ambiente familiar, pero también que los trabajadores del campo vean reflejada su labor en este espacio”, comentó Stegmeier.

Con una amplia oferta de actividades, el Clasificatorio Zona Sur y Expo Socabio 2025 prometen ser un hito en la región, consolidándose como un espacio donde la tradición y la innovación se encuentran.

DATOS DE INTERÉS

- Fechas: 28 de febrero al 1 de marzo de 2025.
- Lugar: Recinto Socabio, Biobío.
- Actividades destacadas: Clasificatorio de rodeo, granja de animales, carpa de especies exóticas, espectáculos ecuestres.
- Organizadores: Sociedad Agrícola de Biobío y Asociación de Criadores de Caballos de Raza Chilena.



“El conjunto de actividades le mostrarán a las personas que vengan de las ciudades un abanico completo del campo”.

José Miguel Stegmeier,
 presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío



“Tendremos una fiesta donde mostraremos la agricultura y la ruralidad a la gente de la ciudad. Eso es Expo Socabio: la unión del campo, la agricultura y lo forestal con la ciudad”

Salvador Larraín,
 presidente de la Asociación de Criadores de Caballos de Raza Chilena de Biobío